

Section D – Administrator and Consignee / Partie D – Administrateur et consignataire

<hr/> Name of Administrator / Nom de l'administrateur	<hr/> Name of Consignee / Nom du consignataire
<hr/> Authorized Signature (or electronic signature)	<hr/> Signature autorisée (ou signature électronique)

Personal Information Collection Statement:

Personal information that the Canadian Grain Commission collects is for the purposes of allocating railway cars to grain producers and described in personal information bank CGC PPU 205, Producer Car Application Files, in the Canadian Grain Commission chapter of [Info Source](#). Personal information is protected under the [Privacy Act](#). For more details or access to your personal information, contact the Canadian Grain Commission's Access to Information and Privacy Office at: ATIP-AIPRP@grainscanada.gc.ca and reference particular personal information bank CGC PPU 205.

Énoncé relatif à la collecte de renseignements personnels

Les renseignements personnels recueillis par la Commission canadienne des grains sont utilisés aux fins de l'attribution de wagons aux producteurs de grain et sont décrits dans le fichier de renseignements personnels particuliers CGC PPU 205, Fichiers de demande de wagons de producteurs, dans le chapitre d'[Info Source](#) visant la Commission canadienne des grains. Les renseignements personnels sont protégés en vertu de la [Loi sur la protection des renseignements personnels](#). Pour obtenir plus de détails ou pour avoir accès à vos renseignements personnels, communiquez avec le Bureau d'accès à l'information et de la protection des renseignements personnels de la Commission canadienne des grains, à ATIP-AIPRP@grainscanada.gc.ca, et mentionnez le fichier de renseignements personnels particuliers CGC PPU 205.